
 

 

 

         
                   

 

      

            

 

 

 

Piemonte 15.07.2025 

 

Al Direttore Regionale VVF Piemonte 

Ing. Alessandro PAOLA 

 

 

Oggetto: Disponibilità della Regione Piemonte – Assessorato alla Sanità – sul tema PFAS e salute 

dei Vigili del Fuoco – richiesta di incontro 

 

 

Egregio Direttore, 

le scriventi Organizzazioni Sindacali, in più occasioni, hanno trattato l’argomento dell’esposizione 

del personale del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco ai composti PFAS. 

Riteniamo indispensabile avviare, sul territorio e presso i Comandi del Piemonte, un attento 

monitoraggio attraverso screening sanitari mirati e dedicati al personale del CNVVF. 

L’Assessore regionale con delega alla Sanità, On. Federico Riboldi, ha dimostrato particolare 

attenzione e sensibilità sul tema dei PFAS, compresi quelli di nuova generazione come C6O4, 

ADV e GenX, nell’ambito del biomonitoraggio della popolazione piemontese. 

Altresì, la Regione Piemonte ha dimostrato in più occasioni particolare attenzione e sensibilità 

verso il Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco. 

Riterremmo utile attivare un protocollo d’intesa volto a consentire l’effettuazione di screening 

sanitari, quali analisi del sangue e del capello, e la possibilità di percorsi agevolati per lo 

svolgimento di analisi cliniche dedicate, anche attraverso: 

 

giornate specifiche su base provinciale; 

 

convenzioni o accordi con laboratori di analisi individuati dalla Regione. 

 

Tali misure si intendono estese al personale in servizio, in quiescenza, e alla componente 

volontaria del Corpo. 

 

Con la presente, Le chiediamo un incontro per valutare la fattibilità di quanto sopra esposto. 

 

In attesa di un cortese riscontro e della definizione di una data per l’incontro, porgiamo 

distinti saluti. 
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